

運動会特別日課始まる



全体会 いよいよ練習開始です

運動会特別日課が今週月曜日から始まりました。いよいよ秋季大運動会に向けての取組が始まっています。運動会テーマ「運動会で全力を出し切ろう！！」が達成できるよう頑張ってほしいです。

の
び
っ
子

第 1 0 号
竜王東小学校
H30. 9. 13発行
渡辺文責

十日の朝には、全体会と色別の練習がありました。全体会では、児童会長から運動会のテーマの発表があり、皆で声を合わせて読みました。今年度の運動会は第三十一回です。昨年度三十回の節目を迎え、今年度は次の四十回に向けての第一歩です。児童会が中心となつて運動会に新しい伝統を築けていくと良いと思います。それは形で見えるものでもいいし、心の中に生まれるものでもいいでしょう。全校児童二七四名が一丸となつて頑張つてほしいと思います。全体会のあとは色々に分かれて応援練習などをしました、昨年



度は赤組白組同点優勝だったということで、今年はなんとしても勝ちたいという気持ちが伝わってきました。

十一日朝には、高学年年の綱引きの位置決めを行いました。白組が勝ち、筑山側になりました。こ

のじやんけん勝負は一対一で引き分けでした。子どもたちもこれから毎日練習で大変かと思います。疲れるかと思います。学校では体調管理に気をつけて活動していきます。御家庭でも、体調管理に気をつけてください。

れにより低中学年の位置が決まります。また、応援合戦の順番も同様にじやんけんで決めました。こちらは赤組が勝ち、先に行うということになりました。このじやんけん勝負は一対一で引き分けでした。子どもたちもこれから毎日練習で大変かと思います。疲れるか



育館では、NTT東日本のが非常災害伝言、ドローン、けがの手当のブースがあり、学びました。外では、起震車や煙、炊き出しなどの体験ができました。最近、日本各地で災害が頻繁に起こっています。これを機会に、改めて日頃の準備の大切さを感じました。